

RIESGO DE TRANSMISIÓN DE ENFERMEDADES

Productores de Chillán Viejo reciben capacitación sobre zoonosis en Veterinaria UdeC

Actividades se están retomando luego de la pandemia. Clave es concientizar respecto a la importancia de estas enfermedades, que no es solo la influenza aviar o el SARS, sino que otras como el hantavirus, leptospirosis o triquinosis.



LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: VETERINARIA UDEC

Una veintena de productores de la comuna de Chillán Viejo recibieron una capacitación sobre bioseguridad y zoonosis, gracias a la coordinación entre el Prodesal de la Municipalidad de Chillán Viejo y docentes de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad de Concepción.

En la oportunidad la Dra. Alejandra Latorre explicó que “la idea es reforzar conocimientos respecto del riesgo de transmisión de enfermedades entre animales y humanos y viceversa, lo que implica zoonosis y bioseguridad, considerando que el año pasado tuvimos una emergencia sanitaria por influenza aviar, sumado a la reciente pandemia de SARS CoV-2, que fue una luz de alerta tremenda para reforzar este tipo de instancias”.

Tal como lo señaló la Dra. Latorre, si bien esta no es la primera vez que desarrollan estas actividades, si se están retomando luego de la



Son importantes de ahondar para que los productores puedan tener información y puedan tomar a su vez medidas preventivas”

DRA. ALEJANDRA LATORRE
VETERINARIA UDEC

pandemia. “Debemos concientizar respecto a la importancia de estas enfermedades, que no es solo la influenza aviar o el SARS, hay que recordar que también tenemos otras enfermedades importantes en la zona como el hantavirus, leptospirosis, o triquinosis, solo por mencionar algunas y que son importantes de ahondar para que los productores puedan tener información y puedan tomar a su vez medidas preventivas para reducir el riesgo de la transmisión de estas enfermedades, y al mismo tiempo, seguir trabajando con su sistema de crianza. Esto no es una actividad nueva, solo que la estamos retomando ahora en el

contexto post pandémico”.

Pedro Brontis, médico veterinario, exalumno de la Facultad y profesional encargado del Prodesal de Chillán Viejo manifestó: “nosotros nos encontramos actualmente en una zona de bastante contacto entre los animales y nuestros usuarios, es decir, viven estrechamente relacionados, y frente a ello hay bastantes enfermedades emergentes que generan este traspaso de animales a humanos y de humanos a animales. Por lo tanto, es importantísimo que desde Veterinaria UdeC, se traspase información científica a nuestros usuarios, dado que ellos conviven con situaciones que pueden ser de riesgo”.

El alcalde de Chillán Viejo, Jorge del Pozo destacó que, “gracias a este trabajo con Veterinaria UdeC, nuestros productores van a aprender mucho más respecto a lo que ellos hacen cotidianamente en los campos, van a actualizar sus conocimientos, por lo tanto esta iniciativa es un buen insumo para ellos y queremos continuar con estos vínculos que son muy positivos para los agricultores en general”.